



Zum 25. Mal: Raketen gehen in die Luft

CHEMNITZ - Noch drei Tage bis zum Start, jetzt wird am Triebwerk gefummelt: Michael Helmer (14), Torsten (15) und Carsten Großmann (15, gr. F., v. l.) bastelten gestern im Chemnitzer Kosmonautenzentrum „Sigmund Jähn“ an den großen Modellraketen für den Silvesterstart. Denn am Montag um 15 Uhr werden zum 25. Mal mehr als 20 Raketen rund 150 Meter in den Himmel steigen.

Wer sich, wie die drei Jungs



von der AG Raketenmodell-sport, auch einen Himmelsstürmer stanzen und basteln will (kl. F.), der sollte heute um 9 Uhr beim Kosmonautenzentrum auf der Matte stehen.

Vor drei Jahren stand dort Sigmund Jähn, Ehrenbürger von Chemnitz, selbst - um ein Jubiläum zu feiern. Er war 1978 der erste Deutsche im All.

Fotos: Peter Zschage